

## CÉRÉMONIE DES VOEUX 2025 : LE CH SE PLACE SOUS LE SIGNE DE L'INNOVATION ET DE L'ENGAGEMENT !



Le 27 janvier 2025, le Centre Hospitalier Simone Veil de Beauvais a organisé sa traditionnelle cérémonie des vœux. Cet événement a été l'occasion de revenir sur les réalisations marquantes de 2024 et de dévoiler les grandes orientations pour 2025.



### Naissance du premier bébé de l'année 2025.

Justine est née à 1h26 le 1<sup>er</sup> janvier, devenant le premier bébé de l'année au Centre Hospitalier Simone Veil de Beauvais. Cette naissance symbolise l'engagement de la maternité de l'hôpital à accompagner les familles dans un parcours de soin humain et chaleureux. Avec des ateliers sur l'allaitement, le portage, et les besoins du nourrisson, l'hôpital offre aux jeunes parents un soutien précieux pour renforcer leurs liens avec leur bébé.



### Les nouveaux camions du SAMU sont jaunes.

Depuis décembre 2024, le SAMU et le SMUR de l'Oise utilisent de nouveaux véhicules jaunes équipés de sirènes « à l'américaine ». Ces innovations, associées à des lumières LED puissantes, renforcent la visibilité et l'efficacité des interventions, facilitant le passage sur les routes et accélérant l'accès aux lieux d'urgence, essentiels en cas de situations vitales.



### Le « Dry January » a encore fait parler de lui !

Différents stands d'informations et de sensibilisation se sont tenus au cours du mois de janvier dans les deux halls principaux du CH. Ces initiatives visent à informer et sensibiliser les patients et le personnel sur le « Dry January », mettant en avant ses bénéfices pour la santé, notamment une meilleure qualité de vie et une réduction des risques pour la santé.

# NOS ÉVÈNEMENTS

## 23/01 : FORUM DES MÉTIERS DU SOIN ET DE LA SANTÉ

Le Forum des métiers du soin et de la santé s'est tenu le jeudi 23 janvier 2025 à Beauvais, à la salle du Sab'lier. Lauren Rizet, directrice des Ressources Humaines, accompagnée d'Aurélié Lagouche et de Nathalie Mesana, ont représenté le CH lors de cet événement qui a rassemblé professionnels, partenaires et organismes de formation pour des rencontres, conseils et informations sur des métiers en forte demande. Une initiative organisée dans le cadre du Contrat Local de Santé, avec entrée libre pour tous.



## 29/01 : LA BIOPSIE-FUSION DANS LE JOURNAL : UNE TECHNOLOGIE QUI FAIT PARLER

La biopsie-fusion, adoptée par le Centre Hospitalier Simone Veil de Beauvais, révolutionne le diagnostic du cancer de la prostate en combinant IRM et échographie pour une précision accrue. Cette avancée, déjà couverte par les médias, permet de mieux détecter les tumeurs tout en limitant les prélèvements inutiles. Cette approche augmente la précision diagnostique et diminue les risques associés aux biopsies traditionnelles. Le CH a récemment adopté cette technologie, renforçant son engagement envers des soins de pointe pour ses patients.



## 27/01 : CÉRÉMONIE DES VŒUX 2025 DU CENTRE HOSPITALIER SIMONE VEIL DE BEAUVAIS

Le 27 janvier 2025, le CH a organisé sa traditionnelle cérémonie des vœux. Cet événement a été l'occasion de revenir sur les réalisations marquantes de 2024 et de dévoiler les grandes orientations pour 2025.

### 2025 : continuité et ambition

Patrick Déniel a dévoilé cinq axes stratégiques pour guider les actions de l'établissement : projets, partenariats, performance, qualité et professionnels. Parmi les priorités se trouve le développement durable : réduction de l'empreinte carbone et promotion de l'éco-soin. Mais aussi l'extension des capacités d'accueil, avec la pose de la première pierre d'un nouvel EHPAD de 90 lits à La



Échanges lors de la cérémonie des vœux du CH, le 27 janvier 2025.

Mie-au-Roy. Les partenariats régionaux se renforcent, en témoignent les projets communs en imagerie médicale et en recherche.

### Messages de gratitude et de mobilisation

La cérémonie s'est conclue par des remerciements chaleureux aux professionnels de santé et aux partenaires institutionnels, puis sur une note d'optimisme, soulignant l'engagement continu de l'établissement à être un acteur majeur de la santé dans l'Oise et au-delà.

# LIVRAISON EN RADIOTHÉRAPIE

Des technologies au service des patients

Un scanner de radiothérapie et des algorithmes d'intelligence artificielle renforcent encore la sécurité et la planification des traitements. Ces innovations, couplées à des logiciels de contrôle qualité, garantissent un suivi précis et un confort accru pour les patients.

Des techniques comme le blocage respiratoire (DIBH) pour limiter l'exposition des organes sensibles seront aussi déployées, réduisant les effets secondaires pour les patientes atteintes d'un cancer du sein gauche.

Avec ces avancées, le Centre Hospitalier Simone Veil de Beauvais affirme son rôle de leader régional en radiothérapie, offrant aux patients de l'Oise et des environs des soins plus précis, rapides et humains.



Accélérateur de radiothérapie

*Le Centre Hospitalier Simone Veil de Beauvais franchit une étape majeure dans la prise en charge des patients atteints de cancer avec un investissement de 8 millions d'euros. Deux accélérateurs de radiothérapie de dernière génération s'y ajoutent, combinant technologies innovantes et traitements efficaces.*

Depuis décembre 2024, le modèle HALCYON, premier appareil installé, réduit de moitié le temps des séances grâce à son ciblage précis des tumeurs tout en protégeant les organes vitaux. D'ici fin 2025, le TRUEBEAM EDGE complétera l'installation pour traiter les tumeurs complexes, offrant une précision inégalée grâce à son imagerie avancée et sa table de traitement à six axes.

## FAIRE SES ANALYSES À L'HÔPITAL ? C'EST POSSIBLE !

*Essentiel au diagnostic et au suivi médical, notre Laboratoire de Biologie Médicale (LBM) se distingue par ses technologies de pointe et ses services accessibles.*

Diagnostic, suivi de traitement, dépistage : avec plus de 21 000 dossiers chaque année, le LBM garantit rapidité et précision des résultats pour les patients et les soignants.

Une expertise au service de tous

Qu'il s'agisse d'analyses de sang, d'urine ou d'examen plus complexes, le LBM de Beauvais s'appuie sur des équipements récents pour des résultats fiables. En plus des examens réalisés pour les services, les patients peuvent s'y rendre avec ou sans rendez-vous au 03 44 11 21 46.

Ce service de proximité vise à simplifier le parcours de soins tout en garantissant un accueil chaleureux et efficace.

Qualité, sécurité et engagement humain

Accrédité selon la norme ISO 15189, ce laboratoire

garantit qualité et traçabilité dans la gestion des échantillons et l'analyse des données. Des contrôles rigoureux et des audits réguliers permettent de maintenir un haut niveau de sécurité pour les patients.

## **PORTRAIT : DR LE VAN, CHEF DU SERVICE D'UROLOGIE, NOUS PARLE DE LA BIOPSIE-FUSION.**

### **Quel est son rôle au sein du service d'urologie ?**

Spécialiste des pathologies urologiques, le Dr Le Van veille à la prise en charge des patients souffrant de troubles urinaires et de cancers urologiques. Son rôle inclut à la fois le diagnostic, le suivi et les interventions chirurgicales, avec une attention particulière portée aux innovations médicales pour améliorer la qualité des soins.

### **Qu'est-ce que la biopsie-fusion ?**

Parmi les avancées majeures introduites par le Dr Luu Le Van, la biopsie-fusion révolutionne le diagnostic du cancer de la prostate, la troisième cause de mortalité chez l'homme. Cette technique associe l'imagerie par IRM et l'échographie en temps réel pour repérer avec précision les zones suspectes. En ciblant mieux les prélèvements, elle limite les biopsies inutiles tout en améliorant la détection des tumeurs agressives. Cette approche garantit un diagnostic plus fiable et une prise en charge plus rapide et adaptée aux patients.



*Dr Luu Le Van, chirurgien urologue, chef du service d'urologie, membre titulaire de l'Association Française d'Urologie.*

## **RENDEZ-VOUS À VENIR**

### **04 février**

#### **Journée mondiale contre le cancer**

Cette année est marquée par la nouvelle campagne de la Journée mondiale contre le cancer 2025-2027 qui sera « Unis par l'Unique », pour placer les personnes au centre des soins et explorer de nouvelles façons de faire la différence.

### **24 février**

#### **Visite de Jean-Marie Caillaud, Préfet de l'Oise**

M. Jean-Marie Caillaud, nouveau Préfet de l'Oise, se rendra au Centre Hospitalier Simone Veil de Beauvais le 24 février à 15h pour une visite de l'établissement. Ce parcours sera l'occasion de présenter les services ainsi que la vie à l'hôpital.

### **du 03 au 07 mars**

#### **Semaine du Défi Qualité**

La semaine annuelle du Défi Qualité invite le personnel à former des groupes pour participer à divers ateliers répartis dans l'enceinte du Centre Hospitalier, afin d'informer et de sensibiliser à la qualité et à la gestion des risques.

## **ENCORE + D'ACTUS**

**ACTU - CONSEILS  
ÉVÈNEMENTS**



[WWW.CH-BEAUVAIS.FR](http://WWW.CH-BEAUVAIS.FR)



**SUR TOUS LES  
SERVICES**

Centre Hospitalier  
**Simone Veil**  
Beauvais

[communication@ch-beauvais.fr](mailto:communication@ch-beauvais.fr)